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REQUERIMENTO Nº 319 /2023 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, depois de 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

encaminhado as Secretarias competentes, solicitando seus préstimos, para que possa 

informar a esta Casa de Leis, o seguinte: 

 

 Quais os motivos da falta de Médicos Pediatras, no Posto de Saúde do bairro 

Miguel Martini? 

 

 Quais atitudes estão sendo tomadas para solucionar este problema? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Atualmente, temos recebido muitas reclamações dos munícipes que 

são atendidos pela UBS do bairro Miguel Martini, de que não há médicos pediatras 

suficientes para atender a demanda. 

Muitos pais nos procuram constantemente reclamando que quando 

necessitam de médicos pediatras para seus filhos, a resposta que eles obtêm no 

Posto de Saúde, é a de que não existe previsão para reabertura da agenda para essa 

especialidade, simplesmente, não tem médico pediatra para atender as demandas do 

bairro,  essa situação vem preocupando a todos, principalmente os pais com seus 

filhos recém-nascidos os quais  necessitam de um acompanhamento constante do 

médico para o perfeito desenvolvimento da criança. 

Diante do exposto, é necessário que a Prefeitura encaminhe a esta 

Casa, em caráter de extrema urgência as informações e resposta sobre esses fatos, 

bem como possa agilizar a contratação desses médicos, para que possa atender às 

necessidades aqui expostas. 

Jaguariúna, 04 de setembro de 2023. 

a. VEREADOR WILIAN BARBOSA DO MORRINHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de setembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de setembro de 2023. 
 
 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente  

 

             


